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Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação - Conselho do FUNDEB do Muniápio de Tabapuã, realizada no dia 24 de setembro de 
2024. 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas e trinta 

minutos, na sala de reunião da Secretaria Municipal de Educação, sede do Conselho do FUNDEB, 

reuniram-se, extraordinariamente, conforme convocação da senhora Presidente do Conselho, 

Valéria Cristina Krauniski Bolzani, os membros do Conselho Municipal de Acompanhamento e 

Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 

dos Profissionais da Educação - Conselho do FUNDEB, do Munidpio de Tabapuã, para participarem, 

junto aos representantes do poder Executivo do Munidpio de Tabapuã, da elaboração da Lei 

Orçamentária 2025. Sendo assim, a senhora presidente do conselho, realizou a leitura do Ofício 

Especial Nº 002/2024, de dezoito de setembro de dois mil e vinte e quatro, o qual aborda a 
"Elaboração LOA 2025•, cujo objetivo principal é promover uma análise reflexiva sobre o Orçamento 

Municipal da Educação para o próximo ano, viabilizando uma discussão produtiva e transparente, 

para um melhor planejamento da Lei Orçamentária Anual para o Exercício de 2025. Em uma 

discussão produtiva e engajada com as necessidades reais da educação do município, no que diz 

respeito aos recursos que serão aplicados na manutenção e desenvolvimento do ensino, foi 

elaborada a mencionada LOA, de maneira a apreciar todos os argumentos levantados pelo grupo 

presente. Para finalizar, a senhora presidente colocou a palavra livre e ninguém quis se manifestar. 

Nada mais havendo a tratar, a mesma encerrou a reunião com os cumprimentos entre todos. Eu, 

Nathalia Hemandes Fulone, secretária, redigi e lavrei a presente ata, a qual, após ser lida e achada 

conforme, segue assinada por mim e demais conselheiros presentes. Tabapuã, 24 de setembro de 

2024. 
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